

Vorlage an die Stadtverordnetenversammlung

Vorlagennummer: **STV/2544/2009**
Öffentlichkeitsstatus: öffentlich
Datum: 18.08.2009

Amt: Büro der Stadtverordnetenversammlung
Aktenzeichen/Telefon: - Al -/1032
Verfasser/-in: Dr. Wolfgang Deetjen, Fraktion Bündnis 90/Die Grünen

Beratungsfolge	Termin	Zuständigkeit
Magistrat		Zur Kenntnisnahme
Ausschuss für Schule, Bildung und Kultur	03.09.2009	Beratung
Stadtverordnetenversammlung	17.09.2009	Entscheidung

Betreff:

Fahrradabstellanlagen an Schulen

- Antrag der Fraktionen CDU, Bündnis 90/Die Grünen und FDP vom 11.08.2009 -

Antrag:

„Der Magistrat wird gebeten, die Schulen in städtischer Trägerschaft bis zum 31.07.2012 mit Fahrradabstellanlagen entsprechend der Stellplatzsatzung auszustatten.“

Begründung:

Radförderung muss im Kindesalter beginnen. Gerade für Schülerinnen und Schüler ist das Rad ein optimales Verkehrsmittel; es ist nicht nur ökologisch von Vorteil, sondern es wirkt auch der viel beklagten Bewegungsarmut im Kindesalter entgegen. Durch Vermeidung des „Elterntaxis“ können Verkehrsbelastungen und -belästigungen der Anwohner vermieden werden und Eltern Zeit gewinnen.

Voraussetzung für eine Steigerung des Radverkehrsanteiles sind jedoch sichere Abstellanlagen; gerade an Schulen sind sie wichtig, da dort die Diebstahls- und Beschädigungsfahr größer als anderswo ist. Bisher sind fast alle an den Schulen vorhandenen Abstellanlagen ungeeignet zum sicheren Anschließen von Rädern und in äußerst vernachlässigtem Zustand. Daher sollen in einem angemessenen Zeitraum alle Gießener Schulen hiermit ausgerüstet werden.

gez. Dr. Wolfgang Deetjen
Fraktionsvorsitzender Bündnis 90/Die Grünen